



8 Pièces

522 m²

Réf. 85576617

3 850 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Roquebrune-Cap-Martin - Carnolès //Superbe projet consistant en une maison contemporaine de 278 m², sur 3 niveaux reliés par un ascenseur, en VEFA.Dotée de 8 pièces principales dont 4 chambres, elle se distingue par ses finitions haut de gamme et ses équipements de pointe. Des caractéristiques telles que la climatisation, la domotique, les fenêtres coulissantes, et les volets électriques assurent un confort optimal.L'extérieur n'est pas en reste avec notamment une cuisine d'été et un luxueux spa de nage en toit terrasse, parfaits pour se détendre et profiter des journées ensoleillées.Le ...

// Roquebrune-Cap-Martin - Carnolès //Superb project consisting of a contemporary house of 278 m², on 3 levels connected by an elevator, VEFA.Featuring 8 main rooms including 4 bedrooms, it is distinguished by its high-end finishes and state-of-the-art equipment. Features such as air conditioning, home automation, sliding windows and electric shutters ensure optimum comfort.The exterior also features a summer kitchen and a luxurious rooftop swimming spa, perfect for relaxing and enjoying sunny days.The garden is beautifully landscaped with an integrated watering system, sophisticated outdoor ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com